



新潟ふれ愛プラザ

小学部 B 組・C 組は6月14日、校外学習でふれ愛プラザのプールに行きました。暑い日でしたのでプールの水の感触が気持ち良く、子どもたちは水鉄砲で遊んだり、浮き輪でぷかぷか浮いたり、バタ足にチャレンジしたり、にこにこの笑顔がたくさん見られました。事前学習で練習した『合図で休憩、水分補給をする』という約束もバッチリ守ることができ、充実した校外学習でした。



おべんとうごっこ

小学部 A 組は遊びの指導の時間に「おべんとうごっこ」の学習をしました。気に入ったお弁当箱にご飯や野菜、目玉焼き、デザート系などの好きなものを選び、入れていきました。ご飯を山盛りにする子、色とりどりにおかずを盛り付ける子、様々な個性あふれるお弁当ができました。もぐもぐタイムでは、食べる真似もとても上手にできました！



楽しかったね！修学旅行

小学部D組の6年生は10月3日、4日に1泊2日の修学旅行に行きました。新潟駅から新幹線で長岡へ出発！最初の目的地である、道の駅ながおか花火館ではスクリーンに花火が映し出される様子を楽しみました。宿泊先のアクアーレ長岡では豪華な夕食に大満足の3人。見学場所はもちろん、みんなで一緒に入ったお風呂、一緒に同じ部屋で寝たことがとてもいい思い出になりました。